
Pièces 4 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 8186122

Prix 1 290 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cime  mediterranee  vous  propose  à  la  vente  cet  appartement  bourgeois

entièrement rénové idéalement situé dans le quartier de la basse californie, quartier

résidentiel très prisé, connu pour ses luxueuses villas et ses appartements haut de

gamme. Situé dans un ancien hôtel de style néo-classique bâti en 1872, autrefois

fréquenté par l'aristocratie russe et devenu résidence, ce spacieux appartement se

compose d'un séjour/salle à manger avec cuisine américaine, 3 chambres en suite

et en mezzanine, il comprend un bureau et un salon tv. Un parking privé est vendu

avec ce bien rempli de caractère. ...

Cime mediterranee  offers  for  sale  this  fully  renovated  bourgeois  apartment  ideally

located in the basse californie district, a very popular residential area, known for its

luxurious  villas  and  high-end  apartments.  Located  in  a  former  neo-classical  hotel

built in 1872, once frequented by the russian aristocracy and now a residence, this

spacious apartment consists of  a living/dining room with open kitchen,  3 en suite

bedrooms and a mezzanine, it includes an office and a tv lounge. Private parking is

sold with this property full of character. If you are looking for a luxury apartment in

cannes, ...

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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